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ATADA DUCENTÉSIMA QUADRAGÉSIMA REUNIÃO DO CONSELHO DA FACULDADE DE
AGRONOMIA E MEDICINA VETERINÁRIA



Aos dezessete dias do mês de outubro do ano de dois mil e onze, às nove horas, no auditório da
Faculdade, realizou-se a ducentésima quadragésima reunião do Conselho da Faculdade de
Agronomia e Medicina Veterinária, sob a presidência do Diretor Cícero Lopes da Silva.
Compareceram os seguintes conselheiros: Simone Perecmanis, Marcelo Fagioli, Nara Oliveira
Silva Souza, Ana Maria Resende Junqueira, Giane Regina Paludo, Deborah Clea Ruy, Antônio
Raphael Teixeira Neto, Christine Souza Martins, Maria Júlia Pantoja de Brito, Selma Regina
Maggiotto, Ivano Alessandro Devilla (suplente), Lígia Maria Cantarino da Costa, Eiyti Kato,
Tairone Paiva Leão, Marcelo José de Mello Rezende, Itiberê Saldanha Silva, Elizângela Vilar
Straehl (Representante técnico-administrativo), Nina Toralles Caniello (Representante do Centro
Acadêmico de Medicina Veterinária) e como convidado, os professores José Renato Junqueira
Borges e Jean Kleber de Abreu Mattos. Conselheiro ausente com justificativa: Marcia de Aguiar
Ferreira. Iniciada a reunião, a conselheira Simone informou que foi detalhada na reunião do
Conselho Universitário, a minuta de resolução que trata da realização das atividades esporádicas
pelos professores da Universidade de Brasília, na qual foi deliberada a constituição de uma
comissão para tratar do assunto em questão. Na sequência, a presidência prestou informe
referente ao ocorrido com a professora Ana Valente, dizendo que encaminhou à Comissão de
Ética da Universidade de Brasília, cópia das atas das reuniões dos Colegiados de Graduação de
Agronomia e de Medicina Veterinária conforme solicitado pela referida Comissão. Posteriormente,
o conselheiro Itiberê informou que em assembléia da Associação dos Docentes da Universidade
de Brasília, o modelo de progressão funcional proposto pela Câmara de Carreira Docente foi
rejeitado. O conselheiro Marcelo Fagioli informou sobre a realização do evento “Dia de Campo
Aquaponia”, o qual irá ocorrer no dia vinte e um de outubro no Condomínio Quintas Bela Vista,
sob a coordenação do professor Rodrigo Navarro. Logo após, foi referendado por unanimidade
os atos da Direção números quarenta e oito e cinquenta e dois, os quais constituíram comissões
para análise dos Relatórios Finais das Atividades do Estágio Probatório da professora Cristina
Schetino Bastos e do professor Cícero Célio de Figueiredo. Prosseguindo, foi aprovada por
unanimidade, a ata da reunião anterior. Continuando, os professores José Renato Junqueira
Borges e Jairo Pereira Neves, relataram pareceres favoráveis aos pedidos de progressão
funcional da professora Ângela Patrícia Santana e do professor Cristiano Barros de Melo, de
Professores Adjuntos III para Professores Adjuntos IV, os quais foram aprovados por
unanimidade. Na sequência, o professor José Renato Junqueira Borges apresentou propostas de
modificações referentes à minuta das normas para progressão funcional de docentes no âmbito
da Universidade de Brasília. Em outros assuntos, o professor Jean Kleber de Abreu Mattos
relatou parecer favorável ao pedido de progressão funcional da professora Giane Regina Paludo,
de Professor Adjunto III para Professor Adjunto IV, o qual foi aprovado por unanimidade. Sendo
onze horas e trinta minutos, nada mais havendo a tratar, a reunião foi dada por encerrada e para
fins de direito, foi lavrada esta ata, assinada por mim, Max da Costa Oliveira, Assistente de
Direção da Faculdade e Cícero Lopes da Silva, Presidente do Conselho da Faculdade de
Agronomia e Medicina
Veterinária.......................................................................................................


